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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 先月、写真・ツーリング同好会の一

泊旅行で師崎の日間賀島に行って来

ました。途中、知多半島道路を右へ入

っていくとセントレア中部国際空港。

そこで展望レストランにて昼食をし

ました。フランス風料理でワインがう

まかった。それから師崎港に行き、船

で 10 分くらい日間賀島西港に着く。

一時間くらいで歩いて一周すること

のできる漁師の島です。タコは昔から

有名ですが、その他シラス、トラフグ

（冬）が採れ、フグは最盛期には、下

関へも出荷するそうです。島の人口は、

2,600 人で、漁船は 450 隻あるそうで

す。水道や電気は、師崎から海底ケー

ブルで送っているとのこと。 
浜でおばさんがカニを取っていて

「どうするの」と聞くと、タコつぼに

入れるタコの餌とのこと。夕食は海の

幸が食べきれない位いっぱい出てき

て大満足の夜でした。帰りは、熱田神

宮へ寄って商売繁盛を祈願してきま

した。紹介していただいた勝野会員に

感謝。 

委 員 会 報 告 
前年度幹事 内木一博 

皆出席表彰 
 一年間大変ご苦労様でした。出席

100％の表彰をいたします。 
★ホームクラブ皆出席 
加藤義明会員 
内木一博会員 

★メーキャップ 100％出席 
萩野昌和会員 
野々村雅章会員 
臼井英雄会員 
宮地正直会員 

会計 内木一博 
7 月 4 日の理事会にて、承認された

会費の振込用紙を各自のボックスに

入れさせていただきました。時間があ

りませんが、早急な入金をお願いいた

します。 
ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー 

会計 田邊雅範 
加藤会長のご要請により会計に就

任させていただきましたが、大変影の

薄い存在で、内木一博副会計には最初

からご迷惑をおかけしております。 

 
 
 
 
 
 
 
最近ユナイテッド・シネマ真正 16

で「不撓不屈」という映画を見てきま

した。昭和 30 年代の税理士と国税の

事件を扱ったものですが、現在の税務

行政についても考えるところがある

映画でした。機会があれば是非皆様に

も見ていただきたいとも思いました。

（私は TKC の会員ではありません

が） 
副会計 内木一博 

 
 
 
 
 
 
 
 会計業務一年間よろしくお願いい

たします。 

 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年７月11日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我らの生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席率]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 27名64.28％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『クラブアッセンブリー』 

担当 幹事

本 日 の 予 定 

第７４５回 
平成１８年７月１８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 

第2回クラブアッセンブリー 
担当 幹事 

次 回 予 定 

第７４６回 
平成１８年７月２５日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] 納涼例会 

担当 親睦活動委員会
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副会計 柴田和夫 
 
 
 
 
 
 
 
 あてにならない副会計ですが、よろ

しく。内木一博副会計様よろしくお願 
いします。 

副幹事 窪江進次 
 副幹事を仰せつかりました。司会の

みのと聞いておりますので、ご協力よ

ろしくお願いします。 
副SAA 林 忠勝 

 
 
 
 
 
 
 
 なるべく出席し務めを果たしたい

と思っております。 

ロータリー財団委員会 
 
 
 
 
 
 
 

委員長 臼井英雄 
副委員長 窪江進次 

 委員会の性格上、私ががんばり過ぎ

ると皆様にご迷惑がかかりますので、

中庸にてがんばりますのでよろしく

お願いします。 
尚、昨年度のガバナー月信での使途

不明金については、報告の遅れだけで、

問題は無いとの地区の研修会で報告

を受けました。 
奨学委員会のご協力をよろしくお願

いします。 
米山奨学金委員会 森益男 

 故金委員長をサポートして一年間

がんばります。よろしくお願いします。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

勝野和男君 I.M.実行委員長を承り

ました。出席お願いいたします。 
田邊雅範君 加藤会長のご要請で会

計に就任いたしましたが、出席もま

まならず、早速、内木副会計にご迷

惑をかけております。クビも近いと

覚悟しています。 
杉山正裕君 
よろしくお願いします。 

篠田日出男君 
★お誕生日おめでとうございます★ 

篠田日出男君 
 


